

Industria Mexicana de Coca-Cola dona 50 mdp a afectados

REDACCIÓN Y ROBERTO VALADE
CIUDAD DE MÉXICO

Industria Mexicana de Coca-Cola, en coordinación con instituciones aliadas, comprometió esfuerzos económicos y en especie equivalentes a más de 50 millones de pesos para apoyar la recuperación de las comunidades de Guerrero afectadas por el paso del huracán *Otis*.

En un comunicado, la agrupación empresarial dijo que la inversión es canalizada en dos fases. La primera consiste en la atención inmediata a la emergencia mediante apoyos humanitarios y acceso a agua limpia.

“Este esfuerzo fue detonado por Coca-Cola Femsa desde las primeras horas de la emergencia y ha consistido en apoyar a nuestros más de mil 300 asociados en la zona y a la comunidad en general que ha plantado cara frente al desastre y que ha velado en todo momento por sus familias y sus vecinos”.

Además, se contempla la disponibilidad de agua a través de diversas acciones que incluyen dos plantas potabilizadoras provistas por Coca-Cola Femsa y una de Fundación Femsa para brindar de manera gratuita más de 144 mil litros al día para disponibilidad inmediata.

Como parte de la una segunda fase, se desarrollará una estrategia de mediano plazo enfocada en mantener apoyo humanitario a las comunidades afectadas al tiempo que se realizan inversiones en la recuperación de infraestructura y la reactivación económica de la región.

“Los donativos de los distintos integrantes de la Industria Mexicana de Coca-Cola serán canalizados por conducto de Fundación Coca-Cola México” en conjunción con el Consejo Coordinador Empresarial.

El comunicado afirma que parte de los donativos se duplicará por aliados estratégicos con inversiones paralelas a las acciones de la Industria Mexicana de Coca-Cola. ■



Los trabajos para la reactivación. CUARTOSCURO

YO A M O ACAPULCO

